

Presenta Benicio del Toro largometraje en Festival de Cine de Gibara (+Video)



Holguín, 6 jul (RHC) El actor y productor puertorriqueño Benicio del Toro presentó en la 14 edición del Festival Internacional de Cine de Gibara, que tiene lugar por estos días en Cuba, la película "Fear and Loathing in Las Vegas" a propósito de los 20 años de su estreno.

En el largometraje, dirigido por Terry Guilliam, Del Toro comparte protagónico con Jhonny Deep en una historia que cuenta las peripecias del periodista Raoul Duke y su abogado el doctor Gonzo, quienes se enrolan en un "alucinante" viaje a Las Vegas con el propósito de realizar un reportaje sobre las carreras de motos.

Su estancia, marcada por el consumo de múltiples sustancias químicas que los mantienen en un fuerte estado hipnótico, constituye una crítica a la sociedad norteamericana de la década de los 70 y la denuncia de toda una generación que siente que vive en una mentira.

De acuerdo con el actor, la película, basada en la novela de no ficción de Hunter S. Thompson, antes de ser considerada un clásico de la industria hollywoodense fue un absoluto fracaso taquillero en 1998.

Reconoció la valía del libro en el proceso de construcción del personaje, para el cual necesitó de mucho trabajo físico e imaginación en aras de lograr la credibilidad, teniendo en cuenta el consejo de una de sus profesoras de actuación que decía que todo adicto a las drogas usa su cuerpo para denunciar lo que está mal en una sociedad.

Entre las curiosidades en torno a esta producción cinematográfica, recordó la fórmula que encontró para subir de peso, tal y como lo exigía su personaje del doctor Gonzo, lo cual consistía en una dieta basada en comer de 12 a 14 donas diarias, lo cual le ayudó a subir de peso con facilidad. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/166272-presenta-benicio-del-toro-largometraje-en-festival-de-cine-de-gibara-video>



Radio Habana Cuba